

Una advertencia urgente

Vengo a través de este medio para traer información que muchos desconocen. La información es que cuando morimos, no todo ha terminado, sino que es sólo es una puerta al mundo espiritual.

Con la llegada de la muerte lo que va al ataúd es el cuerpo, es decir, los huesos, sangre, músculos, etc., este volverá al polvo, pero el hombre no está formado sólo de materia, él también tiene una parte espiritual que se llama alma y espíritu.

Mire este versículo de la Biblia en 1 Tesalonicenses 5:23:

"Que el mismo Dios de paz os santifique por completo. Que todo vuestro espíritu, alma y cuerpo sea guardado irreprochable para la venida de nuestro Señor Jesucristo".

Tal vez no sabías que tienes una vida espiritual, pero ahora ya lo sabes. Ahora tengo 2 noticias, una buena y la otra mala, empezaré con la mala y luego pasaré a la buena.

La mala noticia es que esta alma y espíritu que están dentro de ti están muertos, es decir, tienes vida material: cantas, bailas, comes, bebes, estudias y etc, pero espiritualmente estás muerto, mira este versículo bíblico en Efesios 2: 01:

"estabais muertos en vuestros delitos y pecados".

El texto bíblico es claro, todos están muertos espiritualmente, sólo queda vida material. Bueno, ahora ya sabes que estás muerto espiritualmente, pero eso no es todo, si te llega la muerte, esta alma y espíritu serán arrojados a un lugar de sufrimiento insoportable llamado infierno, tu cuerpo irá al ataúd a pudrirse, pero como ya sabes, hay una vida espiritual y con la llegada de la muerte esta alma y espíritu que está muerto se separa del cuerpo yendo a un lugar de sufrimiento eterno. Mire este versículo en Mateo 10:28:

"No temáis a los que matan el cuerpo pero no pueden matar el alma. Temed más bien a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno".

Esta es la mala noticia, pero como dije, hay una buena noticia que es: Jesús hizo todo lo posible y pagó su deuda, es decir, ya no tienes que ir al infierno, basta arrepentirte de tus pecados y creer en Jesús y tú serás libre de la condenación eterna, mira este versículo Juan 3:36:

"El que cree en el Hijo tiene vida eterna, pero el que no cree en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él".

Ahora en Jesucristo hay Salvación, si te arrepientes de tus pecados y crees en Jesús el Espíritu Santo entrará dentro de ti y regenerará tu alma y espíritu y entonces nacerás de nuevo y tendrás la vida eterna que solo Jesús te puede dar. Dios nos dejó 2 órganos para creer en Jesús: la boca y el corazón. Mire este versículo de la Biblia en Romanos 10:9:

"Si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo".

Es simple y fácil, solo arrepíentete de tus pecados y confíesalos con tu boca y cree con tu corazón y sigue a Jesús.

SI AL LEER ESTA CARTA QUIERES ENTREGARTE A JESÚS HAZ LA ORACIÓN A CONTINUACIÓN Y ÉL ENTRARÁ EN TU VIDA.

Jesús, creo en ti, te acepto como mi Salvador y Señor, perdona mis pecados, porque reconozco que soy pecador y me arrepiento, gracias por mi salvación.

Si hiciste esta oración, ahora has nacido de nuevo y tienes vida eterna, quiero darte algunos consejos: busca una iglesia evangélica que honre la palabra de Dios y adora allí con tus nuevos hermanos, lee la biblia diariamente y practica la oración. .

"PORQUE TODOS LOS QUE SON GUIADOS POR EL ESPÍRITU DE DIOS SON HIJOS DE DIOS"

Romanos 8:24